



## Chinarro presenta una reclamación contra las últimas acciones electorales de Ribón y Durán

Ángeles Chinarro, candidata a decana del ICAM por Recuperemos el Colegio-ALA, ha presentado ante la Comisión Electoral del ICAM una reclamación **contra dos acciones realizadas por Eugenio Ribón**, que encabeza la candidatura Compromiso Abogacía, **Miguel Durán**, candidato de Juntos por la Abogacía.

En el caso del primero, denuncia que “entre los días 13 y hoy 16 de diciembre de 2022, numerosas personas colegiadas están recibiendo en su domicilio particular un envío por mensajero de **Eugenio Ribón** consistente en **una caja de cartón que contiene un roscón de reyes, de 250 gramos, y un sobre con una carta personal nominativa del citado candidato**, y dos cartulinas con propaganda de su candidatura.

Por lo que respecta a Durán, señala que “en el debate electoral entre candidatos/as que se celebró el día 15 de diciembre de 2022 en la sede del ICAM, el candidato Miguen Durán Campos, en los minutos finales de su intervención, **“promete a la persona colegiada que acuda a votar dos recompensas**. Por un l ...